

Hoy, en su pregunta en la sesión de control al Gobierno en el Senado

Alicia García exige la dimisión de Montero, ‘la dos’: “En esta trama de corrupción sanchista se multiplican los motivos para que usted se vaya”

- Relata tres ejemplos por los que la vicepresidenta debería de dimitir: la trama de hidrocarburos, el caso Jessica y el rescate de Air Europa
- “Se les amontonan los bulos y el daño a las instituciones; como el de utilizar la Abogacía del Estado y la Fiscalía como bufete familiar y decir que el Fiscal General imputado hace su trabajo”, remarca
- “El mejor trabajo que pueden hacer todos ustedes es marcharse antes de que ‘el uno’ acabe con todo”, afirma
- “Lo del dinero para asar una vaca de los EREs parecía insuperable hasta que llegaron los lingotes de oro de Venezuela. Los del clan del Peugeot de Sánchez son hoy los chicos de oro de la trama”, subraya

22 de octubre de 2024.-

- La portavoz del PP en el Senado, **Alicia García**, afirma que María Jesús Montero, vicepresidenta primera de Sánchez en el Gobierno y su número dos en el partido, es ‘la dos’ de la trama de corrupción y exige su dimisión.
- “En esta trama de corrupción sanchista se multiplican los motivos para que usted se vaya”, asevera.
- Pone tres ejemplos por lo que la vicepresidenta debería haber dimitido:
 1. La trama de hidrocarburos. “Su Ministerio ha empezado a revisar las concesiones de operadores de hidrocarburos con Aldama en la cárcel; ¿y antes?”, pregunta García, quien recuerda que Aldama “es el de las ocultas visitas a Ferraz”.
 2. Caso Jessica. Tragsatec es la empresa de la SEPI que facilitó un puesto de trabajo a la ‘sobrina’ de Ábalos.

3. Rescate de Air Europa. “Gracias a su SEPI este rescate fue el primero en aprobarse, el más rápido y el más costoso”, asegura García, quien denuncia que “los informes de expertos independientes que lo justificaron están en el mismo cajón que el informe de la Oficina Antifraude de la Operación Koldo que oculta al Senado”.
- Reprocha a Montero que mintiese con una de las mil versiones sobre la visita de Delcy Rodríguez, y recuerda que los de la trama la llaman “la jefa” y a Sánchez ‘el uno’.
 - “Usted que sobrevivió a los ERE de Andalucía, ¿cómo no va a sobrevivir a la trama de los Ábalos, Aldama, Begoña, Delcy, Jessica, Koldo de Sánchez?”, interpela a Montero.
 - Asegura que “lo del dinero para asar una vaca de los ERE parecía insuperable, hasta que llegaron los lingotes de oro de la dictadura criminal venezolana”. En este sentido, destaca que “los del clan del Peugeot de Sánchez son hoy los chicos de oro de la trama”.
 - “Usted sabe que ‘el uno’ está acabado, que debió presentar su dimisión hace mucho tiempo”, afirma García, quien advierte de que “el Gobierno le será insoportable la agonía judicial de los casos de corrupción de su mujer, de su hermano y de Ábalos”.
 - “Se les amontonan los bulos y el daño a las instituciones. El daño de usar a la Abogacía del Estado y a la Fiscalía como bufete familiar”, recrimina García a la vicepresidenta Montero.
 - “Aún peor es el daño que ha hecho ‘el uno’ a la Justicia al decir que el Fiscal General imputado hace su trabajo”, remarca la portavoz popular, al tiempo que considera que “el mejor trabajo que pueden hacer todos ustedes es marcharse antes de que ‘el uno’ acabe con todo”.